

Warga Rusunawa Sorowako di Luwu Timur Sudah Nikmati Jaringan Selular

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 16, 2020 - 15:41



LUWU TIMUR, - Setelah sekian lama tidak terjangkau oleh jaringan telepon selular alias blankspot area, akhirnya warga yang mendiami Rusunawa Sorowako Kecamatan Nuha sudah tersenyum dan telah menikmati layanan telepon selular dan bermedsos ria di wilayah tersebut.

Hal tersebut disampaikan SPV Supervisor Telkomsel Palopo, Gondo, didampingi Risky Agustinus dari Comindo Kabupaten Luwu Timur saat bersilaturahmi

dengan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Lutim, Masdin, di ruang kerjanya, Rabu (16/12/2020).

Menurut Gondo, sejak 07 desember 2020 lalu, warga Rusunawa Sorowako sudah bisa mengakses jaringan telpon selular. Hal ini karena adanya sinergitas dan komitmen dari pihak Telkomsel dengan Pemerintah daerah Kabupaten Luwu Timur untuk menangani area blank spot yang selama ini belum bisa terjangkau jaringan selular.

“Inilah bentuk komitmen kami dengan Pemda Lutim, karena berkat kunjungan kami beberapa bulan lalu, akhirnya kami bisa mengetahui dimana saja wilayah-wilayah Kabupaten Luwu Timur yang masih blank spot, dan salah satunya ialah di Rusunawa Sorowako,” papar Gondo.

Ia juga berjanji untuk melakukan upaya semaksimal mungkin agar seluruh wilayah blank spot di Kabupaten Luwu Timur bisa menikmati layanan telpon selular.

Sementara Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Luwu Timur, Masdin, mengapresiasi dan berterima kasih kepada pihak Telkomsel karena setelah bertahun-tahun lamanya, akhirnya warga yang ada di Rusunawa Desa Sorowako tersebut bisa menikmati jaringan selular.

“Rusunawa Sorowako sudah menikmati jaringan seluler merupakan tindak lanjut dari pertemuan sebelumnya dengan pihak Telkomsel, dimana saya menginformasikan area-area di Lutim yang masih blank spot,” jelas Masdin.

Masdin juga mengaku siap mengantar pihak Telkomsel jika ingin meninjau langsung lokasi atau titik blank spot lainnya yang ada di Kabupaten Luwu Timur, agar nantinya semua wilayah Lutim bisa bebas blank spot.

“Saya dan tim Kominfo siap mengantar rekan-rekan Telkomsel untuk meninjau titik-titik yang masih blank spot,” tandas Masdin. (Kominfo/JIS)